

Entrega UNACH reconocimientos a ganadores del Primer Concurso de Matemáticas de Nivel Medio Superior

- Dan a conocer que el concurso se realizará cada año
- Apoya iniciativa privada y colegio de profesionistas la realización del concurso

Luego de la revisión de las 370 evaluaciones de los jóvenes que participaron en el Primer Concurso de Matemáticas de Nivel Medio Superior, la Universidad Autónoma de Chiapas dictaminó como ganadora de este evento a Esther Sthepanía Hernández Pérez, alumna del Colegio de Bachilleres, Plantel 56 de Ixtacomitán, quien se hizo acreedora de una computadora laptop.

De acuerdo con los resultados, el segundo lugar fue para Martín de Jesús Domínguez Grajales, de la Escuela Preparatoria Número Uno, Turno Matutino de Tuxtla Gutiérrez, mientras que el tercer lugar lo obtuvo Jorge Saraín Mancilla Hernández, estudiante del Colegio de Bachilleres, Plantel 33 de la capital del estado, quienes se adjudicaron una computadora mini laptop y una graficadora, respectivamente.

Respecto a los ganadores del cuarto al décimo lugar, el director de la Facultad de Ingeniería de la UNACH, Francisco Alberto Alonso Farrera, expuso que entre ellos se encuentran alumnos de los municipios de Ocozocoautla, Comitán, Emiliano Zapata, Ocoatepec y Tuxtla Gutiérrez, quienes como premio habrán de participar en un curso de educación continua que ofrecerá la Máxima Casa de Estudios.

Luego de agradecer el apoyo de la administración central, que encabeza el rector Jaime Valls Esponda, del sector privado, de los colegios de profesionistas y asociaciones civiles, indicó que la Universidad entregará un reconocimiento a los planteles de los alumnos ganadores por la formación de estos estudiantes.

En su mensaje, anunció que tras los resultados obtenidos en este Primer Concurso se acordó llevarlo a cabo año con año, a fin de estimular a los alumnos de ese nivel educativo para que continúen dando su mejor esfuerzo en el camino a su ingreso a una institución de educación superior.

Por su parte, los jóvenes ganadores coincidieron en señalar que este evento puso a prueba los conocimientos que han adquirido en las aulas, además de representar una oportunidad para cada uno de ellos.

En este sentido, Esther Sthepanía Hernández Pérez, alumna del Colegio de Bachilleres, Plantel 56 de Ixtacomitán, manifestó, “este concurso incentiva a los jóvenes y en lo personal me dio la

oportunidad de conocer una de mis opciones universitarias como lo es la Facultad de Ingeniería de la UNACH”.

A su vez, Martín de Jesús Domínguez Grajales, estudiante de la Escuela Preparatoria Número Uno, Turno Matutino de Tuxtla Gutiérrez, mencionó que en el concurso tuvieron la oportunidad de demostrar sus conocimientos, además de que los motiva para elegir qué carrera pueden estudiar, en mi caso yo quiero cursar ingeniería civil”.

Finalmente, Jorge Saraín Mancilla Hernández, alumno del Colegio de Bachilleres, Plantel 33 de Tuxtla Gutiérrez, destacó que el apoyo de sus padres fue un factor que lo llevó a formar parte de este concurso, por lo que invitó a los jóvenes a vivir esta experiencia el próximo año.